



Comunicado de Prensa No. 202-11 México, D.F., a 02 de julio de 2011

## Conagua continúa trabajando en Ecatepec y Nezahualcóyotl, a fin de que la zona vuelva a la normalidad

- Personal de la dependencia repara bordos y canales en prevención de otra contingencia
- Se implementa una serie de medidas, a fin de mantener bajos los niveles del Río de los Remedios y disminuir así los riesgos a la población asentada en sus orillas: José Luis Luege
- La Conagua se mantiene en estado de alerta para atender las contingencias derivadas de la presente temporada de lluvias

Durante un recorrido por el sistema de desagüe de la zona Oriente del Valle de México (VM), el Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, informó que personal de la institución continúa trabajando en Ecatepec y Nezahualcóyotl, principalmente en las zonas afectadas por los desbordamientos del Río de los Remedios, con el objetivo de que la zona –lo antes posible- vuelva a la normalidad, así como para estar mejor preparados ante nuevas contingencias hidrometeorológicas.

Explicó que desde que se presentó la crisis, ha realizado diversos recorridos, acompañado de su personal técnico, a lo largo de la infraestructura de drenaje que conduce las aguas negras que generan los municipios del Oriente del VM, a fin de continuar atendiendo los puntos críticos y en consecuencia realizar las labores necesarias.

"Nuestro personal de Atención a Emergencias y del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México está trabajando las 24 horas para normalizar la situación, y ha apoyado las labores de limpieza y bombeo en las colonias afectadas, lo que ha permitido que en la mayoría de las colonias de Nezahualcóyotl se hayan terminado los trabajos; en Ecatepec se tiene controlada la situación, con un gran avance".

José Luis Luege detalló que brigadas de trabajadores de la Conagua se encuentran laborando en el reforzamiento del bordo Norte del Río de los Remedios, para luego colocar agujas que permitan aislar el tramo de inundación, con la finalidad de que, ante nuevas precipitaciones pluviales, no vuelva a sobrepasar su capacidad.

Informó que se implementa una serie de medidas para mantener bajos los niveles del Río de los Remedios y disminuir así los riesgos a la población asentada en sus orillas, ya que la temporada de lluvias apenas comienza.

Asimismo, dijo que "ya iniciaron los trabajos de bombeo para sacar las aguas negras que se condujeron a la Lumbrera Cinco del Túnel Interceptor Río de los Remedios, mediante un equipo de bombeo especializado y temporal que se ubicará en la Lumbrera Seis de la misma infraestructura para depositarlas en el Lago de Texcoco".

El funcionario federal añadió que también se trabaja en la laguna de regulación Churubusco y en la laguna de regulación horaria La Gasera, así mismo se realizan adecuaciones al Dren General del Valle, con el objetivo de que la zona cuente nuevamente con áreas libres para recibir aqua de lluvia..

Finalmente, José Luis Luege destacó que tanto el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), como el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, las Brigadas de Protección a la Infraestructura y Atención a Emergencias (PIAE), así como todas las áreas de la Conagua se encuentran en estado de alerta para atender cualquier contingencia que se pueda presentar durante la actual temporada de lluvias.

00000